

OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



El canciller salió al paso

Los aspirantes a la candidatura presidencial del Partido Republicano de Estados Unidos tienen un común denominador: están utilizando los problemas de la frontera con México, migración ilegal y narcotráfico, como ejes de sus discursos.

Compiten para ver quién adopta posiciones más intransigentes y peligrosas.

El canciller Marcelo Ebrard salió al paso de la ofensiva anti mexicana de Mike Pompeo. es director de la CIA v ex secretario de Estado del gobierno de Donald Trump que se sumó a la ola de usar a México para subir en las preferencias electorales.

Ebrard recordó que México ha sido

un aliado confiable de Estados Unidos en materia de seguridad y con respecto a la migración insistió en que la propuesta es atender de raíz las causas de la migración, fundamentalmente la pobreza.

No será, por desgracia, la última vez que el canciller tenga que salir al paso de los comentarios insidiosos de los políticos norteamericanos en campaña. No hemos visto nada todavía.

El diputado 26 de MC

La versión es que la molestia del diputado Omar Castañeda con la dirigencia nacional de Morena se acentuó con el manejo de la candidatura para gobernador en Durango, que por cierto fue un proceso fallido que generó rupturas y abrió las puertas al triunfo del candidato priista.

Castañeda tiene jale en la laguna duranguense que es la más dinámica del estado y su incorporación al Movimiento Ciudadano le abre un abanico de posibilidades que en Morena no tenía.

Pero a Movimiento Ciudadano le fue mejor. No solo tiene un diputado más, sino que alcanza el cabalístico número 26 con lo que asegura, ahora sí, más allá de los jaloneos legales, un lugar en la Comisión Permanente.

Fue, en suma, una jugada de ganar-ganar.

¿Alguien más de Morena se apuntará a dar el brinco?

El PAN tiene candidato

En Cuernavaca dicen que el abogado José Luis Urióstegui habría ganado la elección para alcalde abanderando cualquier partido. Cuando arrancó el proceso era candi-

dato independiente pero el PAN estatal se puso las pilas y le pidió que compitiera bajo sus siglas. Lo hizo y ganó.

Se trata de un hombre de leyes que

después de dos alcaldes como Cuauhtémoc Blanco y Antonio Villalobos, le ha dado respetabilidad al cargo.

Pues resultado que el PAN local no lo quiere soltar y ya desde ahora pretende asegurar que sea su candidato para la gubernatura el año próximo.

Lo curioso es que la dirigencia nacional del blanquiazul todavía no se pronuncia, pero los panistas de Cuernavaca aseguran que tiene un candidato ganador y no quieren que nadie se los arrebate.

¿Marchar por García Luna?

No falta mucho para que el presidente diga con respecto al debate sobre su Plan B en materia electoral que ya se cansó y que quiere cambiar de tema.

Ya dijo, como consta en actas, "Ya chole", cualquier cosa que eso quiera decir, pero como muestra de que se queda sin argumentos aseguró que solo falta que los que marchan por defender al INE organicen una marcha para defender a García Luna.

¿Oué pasó ahí? ¿Qué tiene que ver una cosa con la otra?

Nada qué ver, pero sí muestra que las descalificaciones gratuitas desplazan a los argumentos y el nivel del debate está por los suelos •